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PROVINCIA ..._.-..__,.__..._..*........,...--. 
Distretto turistico 
Una nata del Pd 

( sul sì allo statuto 
e- Il Pd alla Provincia intenrie- 
ne sun'approvazione dello Statu- 
to del distretto turist ic~ ibleo. il 
capogruppo Fabio Nicosia ricor- 
da che dopo il decreta sui criteri 
dei distretti turistici ddl'assesso- 
re al Turismo, il deputato de! Pd , 
Robe& Ammatuno, Vice presi- 
dente della Corrimissione compe- 
tente, aveva operato affinchè i 
criteri si armoninassem alla real- 
tà turistica deYa provincia di Ua- 
gura: unaconsistenza hemografi- 
ca di almeno 2oo.000 abitanti; 
una capacità ricettiva pari ad al- 
meno 7.500 pasti letto campiessi- 
vi; la presenza di almeno un eser- 
cizio commerciale ogni 350 abi- 
tanti; una aggregazione territa- 
ride di almeno iz comuni. ('GN*) 
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MODI~A. Statuto approvato a maggioranza 

Distretto turistico 
okay del Consiglio ' 

MODICA. Consiglio comunale: appro- 
vato a maggioranza (un solo voto 
contrario a titolo personale quello 
del capogruppo ddl'Mpa.CameIo 
Scarso). lo schema di statuto dell'as- 
socidone del "Dismtto turistico de- 
gli Iblei". I lavori sono stati aperti con 
la presentazione del punta rrlativo 
ali'adesione al d i m o  territonale 
degli iblei. approvazione dello sche- 
ma dello statuto dell'associazione 
"Distretm turistico d e i  iblei" pmp* 
m daUa Provincia regionale di Ragu- 
sa. L'adesione era urgente perché eri- 
wo il 15 giugno devono inoltrarsi le 
istanze alla regione siciliana per otte- 
nere il riconoscimento dei Consor- 
zio (Pmvjncia regionale di Ragusa. 
comuni iblei e qualche ente locale li- 
rniuoiu noncht i privati) che prevede 
una maggioranza in mano pubblica. 
Per l'amministrazione è stato I'asses- 
sore Elio Scifo ad illustrare l'argo- 
mento sostenendo che l'adesione a 

L'adesione era urgente perché 
entro il 15 giugno devono essere 
inoltrate le istanze alla Regione 

questo distretm non e incompatibile 
con quello del Sud-Est. Hanno en- 
trambi l'obiettiva della promozione 
del emmno. i[ Distretto turistico rac- 
coglie le provincie e i comuni che 
hanno un rarget di posti letto adegua- 
ti ( 7500 ). Sono mrnenti che con- 
senmno di avere delle risorse da par- 
te di k@one e Stato. 

11 Distretto temarico non invita al- 
l'adesione dello statuto da parte dei 
comuni e dei consigli e bastava solo 
i'adesiorie c o r n p m  quella dei priva- 
d (circa il 30%). In tutta la Sicilia ver- 
ranno finanziati 20 distrwti turistici. 

Lo statuto chesi sta discutendo ap- 

pare una scatola anese in cui le deci- 
sioni vengono assunti dal cda del di- 
s m o  compresi i compensi e quesro 
r i s h  di fare diventare il distretto tu- 
riaico un m z z o n e  politico. Cib e 
stato superato, con un patto d'onore , 
tra gli enti, sostituendo il compenso 
con rimborsi spesa per carica della I 

durata massima di due anni una sola 
volta rinnwabiii. Dopo ildibattito n 
passati alla votazione e il punto e sta- 
to approvato a maggioranza con 24 : 
favorevoli e uno contrario. L'atto e I 
stato dotato con la stessa vorazione I 

i 
delI'irnrnediata esecuzione. 

GI-UV. ' 
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L'atteso evento arriva nel mezzo di una nuova convappositione tra Untversna di Catania e Consonio sulle convenzioni ' Casa dello studente pronta, oggi si apre 
All'inaugurazione il rettore Recca e il capo deila segreteria del ministero Bocchieri 

Antonio In&alllm 
AAGusA 

ii gran giorno è arrivato. Questa 
m a m a ,  aile 11, si taglierà il na- 
suo esiconsegnerà aliacrimuni- 
tà degli studenti universitari 
della nostra cittA la prima casa 
dello studente. L'evento, atteso 
da anni, arriva, perb, in un me- 
mento assai delicato perle Facol- 
tà universicane distaccate in a t -  
ta. Arriva nel h1 mezzo di un 
nuovo braccio di ferro m l'Uni- 
versid di C a m a  e il Consorzio 
universiiano relativo aile con- 
venzioni ~ c r  il urossimo anno 
accademiio; ~ a & a  ha giA an- 
nunciato la &usura di Giuri- 
sprudenza (il corso continue~h 
ad esaurimento] e confermato 
Lingue [con Ragusa sede della 
facolthl e Agraria l a  condizione 
che miri II quarto pola pubbli- 
co); iI Consorzio universitario, 
che ha rimessa ta questione ai 
s d  più &vanti, ossia Comune 
e Provincia, è fermo s d e  pro- 
prie posizioni: Lingue inesclusi- 
va a Ragusa e, quindi, chiusura 
deiiahcoltà a Catania Isenzari- 
correre alì'accurpamento con 
kttere per mantenerla in vita). 
Ipotesi alternativa: Lingue si ac- 
corpa con Lettere, ma Giurispm- 
denzaresra in vita a Wgusa. 

I n s o m a ,  al solita scompensi, ancheall'internodel 
pione diogni anno di queso tem- cda del Consorzio univerjitariri. 
pi. Con l'aggravante che lwru- E1questo il quadrocornplessi- 
v e m d  di Catania deve conse- vo che dà i l  benvenuto d a  gior- 
pm il m a n i h o  degli snidi nata della casa dello studente. 
ministero d e]l'IJniversità entro d tagh del nastro annunciata 
il l 5pgnoc  quindihaposroco- h presenza del rettore di b t a -  
me temine uitimo il 14 giugno: nia Antonino Recca. Ci s d  an- 

non ci sarà stata ]a firma d d e  che il capo della segreteria tecni- 
conwnzimi, t u n e  le facol& sa- ca del mnistero dell'uruversità 
ranno chiuse ed adranno ad Gianni Bocchi&. Può essere 
esaufimenpo. Catania, inolbe, questa y o c c ~ o n e  per trovare 
,+iede &e le convenzioni veri- una mediazione che consenta di 
gano approvate dai corniari m- chiudere questa partita delle 
nu& ,-provinciale, ma, conci- convenzioni in tempo unle per 
derato cfiesii~o&al7giugno: Catania, senza Penalizzare Q- 
i tmpi  per questo .gUSa. se ci6 sarà possibile 10 SI 
to non a sono più. 

m w r z i o  universi;ario, die sap" S O I O  dopo la cerhonia del 
ha a lungo discucm della 'aglio del nastro, visto che e sta- 

stione, ,--tiene die non ci sia bi- ta annunciata una c ~ n f e r e ~ a  
sogno di ult ,mr-jore stampa con il Consorzio univer . 
krituzjode due cornigli, sindaco Nello Dipasqva- 
perhk, nei htd, le cmven~oni le, presidente Franco Antoci, il 
sono quelle gih approvate dai h i a n a r i ~  del m t e t o  e, pro- 
consesti e modificate in peggio. babilmente, il rettore Recca. 
L1 passaggio è, per il Consorzio, , La -a dello m d a e  $stata 
inutile. realizzata all'intemo di Paiazzo 

sullo sfondo, poi, resta il , Castillett, messo a disposizione 
quarto polo pubbhm con Enna, m * ~  granllto dal Comune* 
caltanisserta e siracusa. L',,,+ che si uova nella pane termina- 
ven i~  a retedovrebbe ar- le di corso Mazzini ed ha un in- 
tivah dal 2011-2012 e per tale gesso da ma Ugoho. ~estau- 
evento ci si sta muovendg, rac- IO dello storico immobile k co- 
cordo con Catania, quindi, dc- nato poco meno di unmilione e 
vrebbe essere \-alido per un solo 
amo. Solo che. finora, di a m  
concreti da parte del governo 
nazionale per I'istinizione dei 
quarto polo, non ce ne sono sta- 
ti. E quindi il sospetto che si trat- 
ti solo di una promessa c~nnnua 
ad aleggiare. Creando ulteriori 

mezzo di euro. AU'interno sono 
stati ricavati 19 posti letto e met- 
te a dkposiwone degli studenti 
una biblioieca, una cala studi, 
una sala mulmediale, una do- 
tata dì coilegamento veloce ad 
intemet ed una sala video. In- 
somma. ouanto di mealio la tec - 

T .  1 i iogia possa offrire: Per i 19 
fo$wri studenti che v1 mve- 
r a m o  posto si tram di un n o t y  
vole salto di qualità. 

II programma della giornata 
prevede il taglio del taglio e ,  
quindi, la visita ~Il ' i rnm~bile 
con l'illustrazione di quanto fat- 
to per reridere i'immotiile a mi- 

suradistudente. Prima e dopo la 
cerimonia, invece, dovrebbero 
esserci iriccinrti tra Universi:a, 
Consorzio, Comune e Provincia 
per venire a capo della contro- 
versia suile convenzioni. 

Palazzo Casriiiett doveva es- 
sere pronto già nello scorso ono- 
bre, in tempo per Partno accade- 
mico che si awie a chiudersi. 
%na serie di i n t ~ p p i  negli inter- 
venti di ristrutturazione hanno 
per& fano dilatate 1 tempi fino a 
oggi. L'immobiie, perii, adesso è 
pronto e con esso si apre una 
cuova pagina per la  presenza 
utuversitaria incitti. 
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Fondi Fas destinati all'edilizia scolastica 
«Anche la provincia iblea penalizzata?)) 
L'allarme lanciato nei giorni scorsi se- 
condo cui nella riparazione dei fondi 
fas dal Cipe che ha appmvato il piano 
straordinario per I'ediPUa scolastica. 
ben 157 milioni di eum sarebbero sta- 
ti scippa ti aile Regioni del mezzogiorno 
a €avore di quelle del Nord è oggetto di 
nota del Presidente della I Cornrniai+ 
ne Affari Istituzionali, on Riccardo Mi- 
nardo, all'Assessore Regtomle aB'lstru- 
zione, Centorrino. L'on. Minardo Zia 
chiesto di verificare se questo aUarrne 
corrisponde alla realtà visto che da 
questi 157 milioni ben 4U sono stati 
sottratti allaSicilia di chi una parfe sa- 
rebbero andab. alla provincia di Ragusa. 

*Siamo di fronte ad un altro scippo 
del governo nazionale -si chiede I'on. 
Riccardo Minardo - a favore delle Re- 

gioni dei Nord? U piano strarirdinario - 
per l'edituia srolastica prevede una ri- 
partizione che 8 contraria alla norma- 
tiva che regola i bndi Fa, infatti al 
Mmugiorno è mta destinato il 40% 
dei finanziamenti invece che 1'85% 
mentre al centro nord andrA il 60% in- 
vece del 15. h un momento in cui si 
parla e si lavora per gaantice sicureua 
agli edifici scolastici e dove questo te- 
ma è affrontato giornalmente per il 
quale la soluzione principale P la pre- 
venzione è inaccettabile che anche in 
quesm casa vengano favorite le Regio- 
ni del Nord a discapito come detto di 
altre malti dove necessitano interven- 
ti urgenti finalizzati alla prevenzione, 
marumraggio e rimmrazione degli 
edificii. 
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Bellassai confermato segretario del Pd 
hm. Nel corso della riunione del coordina- 
mento cittadino del PD è stato riconlermato 
segreoio Gigi Bellassai La nconferma è av- 
venuta all'unanirnIti, essendo candidato uni- 
co con soie me schede bianche su anquanta 
votanti Analogo risultato ha ottenuta il r i m -  
fermato tesoriere Riccardo Saini. Durante la 
riunione, presiedlira dal preside Enzo Canna- 
ta, sono intervenuti fra gli altri il segreario 
provinciale Salvo Zago, i1 deputato regionale 
Giuseppe Digiacomo il responsabik dei Gio- 
vani democratici BiagÌo G u a s r e l l ~  

rNegIi scorsi due anni - ha dichiarato Gigi 
Bellassai - dopo la mancata vittoria alle Arn- 
miniarative e le nflessioni nrgli erron com- 
messt. abbiamo rimesso in piedi un grande 

paruto, fra i più fwti e organiwti della Sici- 
li& rappresentando con le nmae batcagiie di 
opposizione la voglia di cambiamento in que- 
sta QRà. Adesso la noma responsabilità sarà 

: quella di rafforzarlo, radicarlo e renderlo più , 

aperm e inclusivo. un luago di elaborazione 
politica. di miliranzae di impegno a cui wgnu- 
no, da prmgonisu potrà dedicare una par- 
te del pmpria tempo, prendendosi cura dei 
proMemi delle persone. Per Corniso. per l'al- 
ternativa e questo il messaggio che vogliamo 
lanciare con forza e passione. Chiediamo a 
quanti non hanno perso la speranza di starci 
vicini e di sownere il PD, perché vogliamo 
costnure assieme a loro un nuwo Futura pos- . 

sibile per Comixiri. 

estratto da LA SICILIA del 07 giugno 2010 
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M O V ~ M E ~  #EI P A ~  Parla Giovanni Cosentini, di ritorno daTodi, dove la fomazioneguidata da Casini ha tracciato le linee del traghettamento .............................................................................................................................................................................................................................................. 

'Una casa comune dei moderati 
Udc verso Il partito della Nazione 

La nuova formazione si rivolge a chi non si trova pih bene nel Pd e nel centrodestra 
. . -. . p. 

I ......................................... 
«nnum soggetto politico ti non si rilrovano piii a smsm, 
pMepia p~ua  - nellalogica di unFd che ha s m h -  
gridata, che ha un progetto, la via deìiapoIicica, e quanti ade - 
b al servizio deU'uom, Ctra sono stanchi di assistere a p- I 
della famigh ed è soiidala shon i estreme che h n o  storcere 1 

il nasb a Ilin ti amici che intendono 1 ........................................... -..--- - 

6iami Micita Iapolitica uirne momenfo di dialo- 
go t di condivisione di d e t e m a -  ,,"Una opportunità unica. 

pefcorsi. Partito della nazione 
Non ripetibde- %pra[mtto Per la rziale ad un elmrato e 

di Ragusa. Perche si ge1. 

&o le fondamenta la eostm- 
zione d& casa mmune dei mode - 
rati".GiovayiCosencini, vicesin- 
daca di Ragusa, componente del- 
I'uIiicin poliko provinciale dd- 
i'Udc, componente della direzio- 
ne regionale del partito e consiglie- 
re nazionale, ha partecipato, a Ta- 
di, al  seminario che ha tracciato le 
linee guida per la costituzione del 
P h t o  della nazione verso cui con- 
fluirà anche I'Udc. "E' interessan- 
te sottolineare - dice Cosentini - 
come, con riferimento al quadro 
esistente neUa nostra provincia, la 
aeazione di questa pmgcrtr, poiti- 
co potrebbe amane quanti sono 
alla ricerca di una politica nrsn gri- 
data, di una politka come proget- 

ad una classe dirigente che non ci ' 

sta più a questo meccanismo per- I 
verso del bipartitismo, d'estrema 
ossessione delta Lega nel c o e -  
gere il Governo ad &sumere ded- 
"ani penalizzanti per il Meridio- 
ne". Da espanente di vertice del- 
1'Udc ibieo, Cosentini aggiunge 
che "['elaborazione della proget- 
mali tà portata avaritiin questi an- 

ni. pub pmiettarci verso un cam- 
mino comme con tanti amici che 
ritengono di abbracciare questo 
nuovo sogget io politico per ripro- 
porre ancora un prwgetro Ragusa 
che si adoperi a ripottare h cenm- 
Iità deiia politica pmvinciale nel 
capoluogi con la dwum rappre- 

UNAINIZIATIVACHE . sentanza per quanto riguarda la - .  

TENDE A SU PERARE ' deputazione nazionale e r@on'- 
- . -  - . 

L'AITuALE SISTEMA 
-- 

DEL BIPARTITISMO 

to, ai s e d o  deU'uomo, delia fa- 
migba, dellasolidarietà e deUa sus- 
sidiarie&. Il Partito deUa nazione. 
insomma, potrebbe anirare quan- 

le. E, piu in generale, per puntare 
ad una stabuizzazione deUa politi- 
ca locale che, come testimoniato 
da tante vicende (Aio ambiente. 
Ato idrico, Università e alm anco- 
m) sembra s o m e  della mancan- 
za di chiarezza. Un progerto che 
nasce nel cuntecto di una coalizio- 
ne cheguardasempreadesm, co- 
si comevuoie i'elertorato dehpro- 
vinciadi Ragusache ambisce a mo- 
derazione e ordine, e non asini- 
sua Anzi. queUe parti della Shi- 
cm che oggi ritengono fallita la 
sperimentazirine avviata già da un 
paio d'anni, pnuebbem senz'dm 
cominciare. assieme a noi, questo 
percorso comune. Stiamo lavoran- 
do in questa dzrezioneancbeaIl'in- 
temo deU'Udc ibleo, mettendo da 
parte le piccole incomprensioni 
che certo non aiutano tale p r m -  
W". I'GN7 

-- -- - 
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È bufera sul condono, il Pdl frena 

AORWIOMMAEM la stradaaun nuovocondonoedilizio. Ie- 
ri i senatori del Pdl hanno eucluso in una f3- &e 

ROMA -  verificher rema in Parlamento noiacongiuntachevi sianoemendarnen- --n- 
le "aperture* di Bedusconi sulla mano- ti @& decrsi dla manovra, mentre il loro 
~ a ,  se dawero ci sono e di quale portata - presidente Maurizio Gasparri ha srnenti- m d e l  
sono. Al rnornentoauel chesi seniedireè b con fona che vi sia la voionth del suo decrreQol- m 
ilricnrsoalvotodi fiduciacherenderebbe 
in sC irnpmibile ogni tentativo di colla- 
borazionecosttuttiv~. Lacautaapemura 
a verificare l'effettiva disponibilità del 
premier ad ascoltare l'opposizione è del 
responsabileeconomia delPartitodemo- 
cratico, StefmoFascina,ieriintetvistatoa 
Sky Tg 24. 

Nel. frattempo continua a infuriare la 
~olemica sulla manovra finanziaria del 
govem, in particolare sulla possibi1ith 
cheun emendamento parlamentareapra 

gruppodi introdurreinsedeparfamenta- & 
re unasanatoriaedilizia.nNonciwhn&- 
sun condono - ha dichiarato Gaspam - e 
mi stupisco che se ne continuiapadaren. gel 

~ u ~ a v i a l a  nota dei senatori del~dlnon 
-0- chiude compteramente la  porta a un 

eventuale condono ediiiiio: premant- d s l m n n w b  
ro parlaredi emendamenti -si Me - Sia- aielb 
mvwidentemente in una faseinterlocu- m &m2 
tona. Stiamovalutando varie ipotesi che 
ilverricedelpppoPdlpokafare proprie 
e decidere di sostenere con convinzione. 

Ciò non toglie che ciascun partamenrare 
abbia il diritto, prwisro dal regolamento. 
di presentare proposle d i  modifica. che 
non necessariamente saranno approva- 
te}, . 

Sull'wentuale sanatoria edilizia in- 
tervenuto anche il segretario delllUdc. 
Pier FerdinandoCasini: UNO ai condoni, SI 
arnodificfiedellama~ovra.Afvrtadicon- 
doni mini o grandi questo paese perde il 
senso della legalitàn. Un temaripresoan- 
che da Felice Belicanoddl'ldv: ~L'ideadi 
far cassacon il terzo condonowliliziodel- 
l'era Berlusconi sarebbe l'ennesimo 
scliiaffo in faccia agli italiani onesti*. 

llgrivmo, intanto.accelerasullestata- 
li in pensione a65 anni. ~Probabilmenie - 
ha derto ieri il minisrro della Funzione 

eprenderemo unadecisione gianelpms- 
sirnoConsidiodei mitiifitrir. Ma lanovith 
non avrà, &condo il minisuo, efficacia 
immediata: rispettoalle richiestedellaUe 
di amvare alla perfetta equipamzionenel 
7010 e la legge già approvata in Italia che 
prevede invece come termine i l  70 18, usi 
troveràuna soluzicineequilibm~,proba- 
bilmente un'intereswte viadi mezza.. 

Econtroi tagli allaculturapresenti nel- 
la manovrae mntm il decreto Bondi par- 
tirà@,alle [Sin PiapaNavonaaRoma, 
la prima manifestazione organimta dal 
movimento che raggruppa tutte le asso- 
ciazioni sindacali e sigle del mondo delle 
culturae dellospettacolo. 
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p -- 
- . .  . Non ci sono ancora decisiuni sulle alrre rnodjche dlo mmui wa. 

valutando il daifarsi ~upsrrl 

-a- - - -. - - - - - - . 

b m n o m  Cicchitto: sanatoria già esclusa da Tremonti. Fassina .(?d): se c'e, uiente confronto 

La maggioranza si ferma 
Per ora niente condono edilizio 

ROMA - Chiarito il giallo 
sul condono per mini abusi edi - 
lizi: d o n  c i  &. Cosi pmmet- 
tono, dalla maggioranza di cm- 
b m d e w  M a d i o  Gasparri e 
Gaetano Quagiiarieiìo (capo- 
gruppo e vicecapopppo del 
Mi al Senato) e lo aller- 
ma Fabrizio Cjctlxtb. che gui- 
da i deputari del Popolo della li- 
m 

Dei resto, la stesso scnabore 
del P& Carlo Sano, indicato m- 
me po'ssibile ispiratore delia 
pmp& c h  m b b e  himdot-- 
to il condono per gli adti di 
a e c e s s i h  smentisce di avere 
aiio studio un intemento di que- 
sta natura d o n  ho presentato - precisa - alcun emendamento 
alla ~ ~ M O Y T B  ' in di- 
scussione al Senato che possa 
premiere condoni o mini cw- 
do&. 

Inscimma, una tempesta in 
u n b ~ m a i ~ ~ A ~ -  
la tosì e acchitto. + daae 
nuvole - o- - E un'iptesi 
che m stata smhh e non capi- 
sco quindi come possa essere 
spaniata di nwvm. Cimlitto ' h riftdmmto kidktta a quan- 
to detto dal I r l i uho  d d m -  
mia G i u h  Tremanti che ad An- 
nozero aveva esclusa u ricorsci 

)lo dai vertici PdZ. L! nudo dei milttari 
a quel tim di m i m a  

A raffo- questa t& giun- 
ge la Puri d& m- 
i ori Gasparri e quagliarieIlo. La 
manovra correttiva messa a 
punto dal governo sarà da do- 
mani, in sede di commissione, 
al v@o di Mam~ Madama la 
discussione si pro& per al- 
cune &limane prima di appro- 
dare in aula Bd e appunto du- 
rante questo iter che potrebbe 
essere mWmta ,  dopo le aper- 
ture in qu& senso offerte dal 
premier Silvio Beriusconì. In 
una nota congiunta, Gaspani e 
Qq$arjeIio chiariscono però 
che gii unici emendamenti che 
~ p o s c i b i i i t à d i ~ a p -  
provati saranno queG decisi 
dal vertice &l gruppo dei Pdk 
non saranno cioè consentiti in- 
terventi non concordati. & 
~ p m ~ c h e s o s t e r r e -  
mo.mn convimione - iimarca- 
m - saraano presentate dal m- 
tice dei gruppo. Ad esempio sul 

diente emendarnedm 
Nessun emendamento sul 
condono, dice S m  (Pdl), 
considerato il jmssibile 
ispiratore dell' intervento 

personale in divisa n restri ap- 
partiene a polemiche preteshlo- 
se, come quelle della sinistra 
sui condoni che non ci m- 
n03. 
n aaimrito h a l e  è, a quan - 

to vanno sostenendo o d  da 
giorni s p n e n t i  deiie qposi- 
Poni, a proposito di un posibi- 
le rimm a sanatorie. li d i p i a -  
sta Feiice Belisario denuncia, in- 
tatti, che d'idea di fare cassa 
con il teno condono edilizio 
delt'era B e r l w n i  è l'emesi- 
mo s M o  in taccia agii itaiia- 
ni onesti)). Un netto crnoa a 
un'ipotesi di questo tipo glun- 
ge anche da Pier Fmhndo Ca- 
sini (Udc): &no c o n ~ o  e1 
piccolo condono perché a fom 
di condoni, questo h s e  perde 
ii senso della legaliti e il tasso 
etico si abbassa brutaimente. lo 
accetto di discutere in Parla- 
mentoma siimihdifare le co- 
seserisB.Unpnntodiviseasi- 
d e  lo si rintraccia nel ragiona- 
mmo di Steiano Passina Pd). 
Ancbe W condiziona un wen- 
tuale dialogo suiia manovra 
con ii d i u t o  ad aPallare nuovi 
condoni ediuzi, mini o maxi 
che sianm. 

Lorenzo Fuecsm 
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